

REACH

Die EU Richtlinie Nr. 1907/2006, über die Registrierung, Bewertung, Zulassung und Beschränkung von Chemikalien (REACH), ist am 01. Juni 2007 in Kraft getreten. Mit REACH werden alle Unternehmen, die in der EU als Hersteller, Importeur und sonstige Vertreiber agieren, mit bestimmten Verpflichtungen konfrontiert. Diese Verpflichtungen sind gestaffelt und werden in Stufen wirksam, wobei deren Fristen schrittweise über die nächsten 10 Jahre Anwendung finden. Die erste Frist ist die der Vorregistrierung von bestimmten 'phase-in' Stoffen, die am 01. Juni 2008 beginnt und am 30. November 2008 endet.

REACH dient der Bewertung von Chemikalien und deren Eigenschaften im Hinblick auf gesundheitliche und umweltrelevante Risiken und um sicherzustellen, dass diese Informationen der gesamten Lieferkette zur Verfügung stehen. REACH wird den Austausch gefährlicher Substanzen und deren eingeschränkten Gebrauch forcieren.

Xerox nimmt eine pro-aktive Haltung bei der Umsetzung von REACH ein, in Übereinstimmung mit den Unternehmensgrundsätzen zur Verantwortung für Umwelt, Gesundheit und Sicherheit. Infolgedessen arbeitet Xerox an der Vorregistrierung und Registrierung aller chemischen Substanzen im europäischen Produktionsprozess und potentiell betroffenen Produkten und Verbrauchsmaterialien. Xerox wird auch weiterhin eng mit seinen Lieferanten zusammenarbeiten um sicherzustellen, dass alle Anforderungen von REACH vollständig umgesetzt werden.